



やまぶき

一関市立大原小学校 校報 No. 22

2025.10.8 文責：校長 松田

熊被害防止教室

10月に入り、大原地区で熊の目撃情報があり、その日は保護者の方への引き渡しにより安全に下校をする対応を取りました。※緊急時の下校対応にご理解ご協力いただきありがとうございます。

そのような状況の中、子供たちが熊についての知識を深め、身を守る方法を学ぶ機会として10月7日（火）に千厩警察署と大東支所の担当の方々をお招きして「熊被害防止教室」を行いました。

大東支所の方からは「熊について知ろう」というテーマでお話がありました。ツキノワグマという動物の生態に関する基礎知識や熊を近づけないようにするための工夫について、子供たちが分かりやすいように教えていただきました。

続いて、警察署の方による「熊に遭遇してしまったら」というテーマで、見かけたときや万が一出会ってしまった際の具体的な行動を寸劇形式で学びました。子供たちは楽しみながらも真剣に話を聞き、命を守る行動について理解を深めていました。

今回の教室を通じて、子供たちは熊への正しい知識と安全意識を身につけることができたようです。今後も地域全体で協力し、子供たちの安全を見守りながら日々を安心して過ごせる環境づくりに努めていきたいと思います。



学習発表会練習スタート

校内では、学習発表会に向けての練習が本格的に始まりました。

10月7日（火）の児童集会では、児童会執行部がスローガンを発表し、全校で確認をしました。スローガンは「みんなで協力 笑顔でHAPPY」です。

学習発表会の取り組みを通し、友だちと協力して一つのものを創りあげていく力や自分の役割を果たす責任感を育てていきたいと考えています。

ご家庭で励ましの言葉をかけてくださいるようお願いします。

